
 

 

 

SÉANCE ORDINAIRE 

Conseil d’établissement – École Cœur-Immaculé-de-Marie 

 

30 mai 2023 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement de l’école Cœur-Immaculé-de-Marie, 

tenue le 30 mai 2023 à 18h30 à l’école, 1845 Boul. Desmarchais à Montréal. 

 

Présences: 

Daniela Villani 

Jean-François Gélinas 

Annie-France David 

Yolaine Tremblay 

Anny Juby 

Christiane Lacombe 

Andrée-Anne Perron 

Jocelyn Ouellette

 

Formant quorum sous la présidence de Jean-François Gélinas, 

 

SONT ÉGALEMENT PRÉSENTS : 

Monsieur : Marc-André Sévigny, directeur 

 

Absences : 

 

 

1.      Ouverture de la réunion et vérification du quorum (18h34) 

Le président, Jean-François Gélinas, déclare la réunion ouverte à 18h35. Le quorum est 
constaté. 

 

2.      Lecture et adoption de l’ordre du jour 



 

 

Une modification est proposée à l’ordre du jour : le point numéro 5 (Suivi sur le budget 2022-
2023) sera remplacé par 5. Sortie (6e année).  Le Suivi sur le budget 2022-2023 se fera à la 
prochaine rencontre du CÉ prévue la semaine prochaine (8 juin). 

Jocelyn Ouellette propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié. 

Adopté par Annie-France David. 

 

3.      Adoption du procès-verbal de la réunion du 30 mars 2023 

 3.1. Suivi au procès-verbal du 30 mars 2023 

Une coquille est corrigée. 

M. Sévigny fait un suivi du 30 mars 2023 : l’arrondissement appuie le concept du parc-école.  
Détails à suivre, mais c’est prometteur.  Bel objectif pour les prochaines campagnes de 
financement. 

Annie-France David propose l’adoption du procès-verbal. 

Adopté à l’unanimité.  

Andrée-Anne Perron ajoute : Est-ce qu’il serait possible d’ajouter des supports à vélo ? Près de 
l’école (de l’entrée de CIM), mais surtout près du SDG.  C’est une bonne idée, M. Sévigny fera 
des vérifications.  À suivre. 

 

4. Parole au public 

Il n’y a pas de public.  

 

5. Sortie (6e année) 

Le 15 juin les 6e années feront une sortie : tour de vélo de + ou – 30 km.  M. Sévigny préfère 
que la sortie soit approuvée puisque les élèves dinent à l’extérieur de l’école. 

Proposé par Annie-France David. 

Approuvé à l’unanimité. 

 

6. Informations 

 6.1 Calendrier scolaire 2023-2024 

Les calendriers scolaires quasi finaux sont remis et expliqués (codes A B A B A).  Des 
modifications mineures seront possiblement apportées. 



 

 

 

 6.2 Organisation scolaire 2023-2024 

Pratiquement pas de changement, comme nous le verrons lors du suivi sur les budgets à la 
prochaine rencontre 8 juin. 

 

 6.3 Service aux élèves 2023-2024 

Pratiquement pas de changement, comme nous le verrons lors du suivi sur les budgets à la 
prochaine rencontre 8 juin. 

 

7. Approbation : Sorties au service de garde 2023-2024 

La liste est remise avec les activités du SDG prévues lors des journées pédagogiques.  
Mme Christiane Lacombe présente quelques-unes des activités et explique les différents coûts. 

Retour sur le Village magique qui a été un succès.  Bravo au SDG et à M. Daniel.  Le Village 
magique revient en 2024 et c’est déjà prévu qu’il puisse être devancé si la journée pédagogique 
du 2 mai 2024 est une journée de classe. 

Proposé par Jean-François Gélinas. 

Approuvé à l’unanimité. 

 

8. Approbation et résolutions de transfert du fonds 4 au fonds 9 

Différentes résolutions sont remises pour signature afin que des sommes du fonds 4 soient 
transférées au fonds 9.  C’est usuel : certaines dépenses sont tirées du fonds 9, mais les entrées 
d’argent qui y sont associées sont reçues dans le fonds 4. 

• Résolution concernant l’école à l’extérieur 
Proposé par Annie France David 
Appuyé par Yolaine Tremblay 
 

• Résolution concernant la robotique 
Proposé par Andrée-Anne Perron 
Appuyé par Annie-France David 
 

• Résolution concernant la cérémonie des finissant 
Proposé par Annie-France David 
Appuyé par Jocelyn Ouellette 
 

• Résolution concernant la participation d’élèves au camp Bruchesi 



 

 

Proposé par Christiane Lacombe 
Appuyé par Jocelyn Ouellette 

Les résolutions sont signées par M. Sévigny et le président Jean-François Gélinas. 

 

9. Approbation Code de vie 2023-2024 

Le texte du Code vie 2023-2024 est remis et survolé.  Des modifications mineures seront 
apportées (i.e. : retraits à #1.8, ajouts à #2.2, etc.).  Sujet aux modifications, le Code de vie 
2023-2024 est : 

Proposé par Christiane Lacombe 
Adopté à l’unanimité 

 

10. Approbation : Entrée progressive à la maternelle 

L’horaire de l’entrée progressive à la maternelle 2023-2024 est remis et expliqué.  L’horaire tel 
quel est :  

Proposé par Anny Juby 
Adopté à l’unanimité 

 

11. Consultation : Détermination des critères de sélection d’une direction d’établissement 

Le CÉ complètera le formulaire après la levée de l’assemblée.  

 

12. Points d’information/rapports 

 12.1 Direction 

Bravo au SDG pour la semaine des services de garde, belle réussite. 

Retour sur la vente de semis.  Bravo à Vicky et tous ceux qui ont participé, ce fut un grand 
succès.  Au total les ventes de semis des 25 et 26 mai, avec les paniers bio et le popcorn/barbe 
à papa ont permis de ramasser 1 339,20 $. 

M. Sévigny mentionne qu’il y a eu l’Envolée des papillons par les classes qui les élevaient. 

Survol des activités qui auront lieu en juin (communiquées à tous par courriel). 

 

 12.2 Personnel enseignant 

Les maternelles ont leurs carnets exposés à Marie-Uguay et il y a eu leur vernissage. 



 

 

 12.3 Service de garde 

La semaine des services de garde a été un succès.  Si bien qu’il y est prévu y avoir des activités 
spéciales chaque vendredi jusqu’à la fin de l’année. 

 

 12.4 OPP 

Retour sur la vente de semis. 

M. Sévigny mentionne qu’à sa connaissance Recettes en pot n’a jamais transmis les sommes 
revenant à l’école (204$).  Des vérifications seront faites et si nécessaire Jocelyn Ouellette 
relancera Recettes en pot par courriel. 

 

 12.5 Comité de parents 

Jean-François Gélinas mentionne que le comité de parents n’a plus quorum pour ses réunions.   

 

13 Varia – Points divers 

Aucun varia. 

 

13 Levée e la réunion  

8h04, Jean-François Gélinas propose la levée de la réunion. 

Adopté à l’unanimité. 

 

 

________________________     _________________________ 
Jean-François Gélinas      Marc-André Sévigny 
Président       Directeur 


